

2024-06-08

Recibe Clara Brugada constancia de mayoría como jefe de gobierno

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sociedad-noticias.com/2024/06/08/recibe-clara-brugada-constancia-de-mayoria-como-jefe-de-gobierno/>

Validación Oficial del IECM Confirma el Triunfo de Morena, PT y Partido Verde

Por Paola Ramírez | Reportera

Clara Brugada recibió la constancia de mayoría del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que valida su triunfo como la próxima jefe de gobierno de la capital del país. Patricia Avendaño Durán, consejera presidente del IECM, entregó el documento que reconoce a la abanderada de Morena, PT y Partido Verde como la triunfadora de los comicios para el poder Ejecutivo de la CDMX, en la Administración correspondiente al periodo de 2024 a 2030.

Al recibir la constancia, Brugada mencionó que simboliza la lucha y el poder de la ciudadanía expresado en las urnas el pasado 2 de junio, cuando se impuso al candidato de PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada.

«Esta constancia representa la lucha de muchas y de muchos ciudadanos de generaciones enteras que nunca se conformaron y lucharon por ampliar derechos y por democratizar la vida pública. Me siento profundamente honrada y con la gran responsabilidad de gobernar por el bien de esta Ciudad y la prosperidad de sus habitantes», dijo en la sesión extraordinaria del IECM.

Compromiso con la transformación

La ex alcaldesa de Iztapalapa afirmó que los capitalinos eligieron que continuará el movimiento de transformación que encabeza el Presidente Andrés Manuel López Obrador y que seguirá con Claudia Sheinbaum, próxima titular del Ejecutivo federal.

«La voluntad ciudadana mayoritaria en esta ciudad está a favor de continuar con la ruta de la transformación que representa el Presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual Presidenta la doctora Claudia Sheinbaum. Vamos a cumplir con este mandato ciudadano y los compromisos adquiridos durante la campaña», añadió.

Brugada aseguró que en su próximo Gobierno trabajará por una CDMX segura, sustentable, justa, limpia e innovadora, siempre a favor de los más vulnerables y garantizó que respetará la pluralidad y que no faltará a su palabra.

Promesas para el Futuro

«Tenemos también lo que viene, que es un nuevo ciclo, un ciclo que inicia y vamos a trabajar en la construcción de una Ciudad segura, justa, democrática, sustentable, una Ciudad diversa, una Ciudad educadora, una Ciudad limpia, solidaria, fraterna, una Ciudad productiva, incluyente, ordenada e innovadora», afirmó.

«Vamos a ser un Gobierno innovador, progresista, con una clara definición a favor de los que menos tienen. Un Gobierno democrático que reconoce la pluralidad y la diversidad de esta Ciudad», añadió Brugada.

«A los habitantes de esta gran Ciudad no les voy a fallar y soy una mujer que cumple con su palabra, creo en la política como servicio público y como acción transformadora. Soy una mujer que acostumbra a hacer realidad sus

sueños y las utopías. Así que muchísimas gracias a todas y todos», enfatizó.

Agradecimientos y Reconocimientos

La Jefa de Gobierno electa también agradeció al IECM, a sus consejeros y a los ciudadanos que participaron como funcionarios de casilla durante la jornada del pasado domingo.

«También agradezco a los capitalinos, hombres y mujeres, que votaron por la opción que representamos y han hecho posible este día pero también a quienes votaron por opciones diferentes, a ellos les reitero mi respeto y compromiso con la pluralidad», expresó.

«La alta participación ciudadana nos da ejemplo de salud para la democracia, el voto ciudadano representa la soberanía del pueblo para cambiar o modificar su Gobierno y también el poder legítimo surge del voto libre, secreto y directo de las y los ciudadanos», concluyó Brugada.

Clara Brugada celebrará este domingo la oficialización de su victoria en la Arena México, donde se prevé que esté acompañada por Claudia Sheinbaum como invitada de honor. sn